
 

 

 

INSTITUTO DE PAGAMENTOS ESPECIAIS DE SÃO PAULO 
 

CARTEIRA DE PREVIDÊNCIA DAS SERVENTIAS NOTARIAIS E DE 

REGISTRO 
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DE REGISTRO 

 

 

  Aos vinte e oito  dias do mês de abril do ano de dois mil e quatorze, nesta cidade 

de São Paulo, sito na Rua Bela Cintra, nº 934, às 10:00 horas conforme prévia 

convocação, reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do Conselho: Sra. 

Renata Malpica Caldeira (Titular respondendo pela Presidência), representante do 

Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP, Sr. José Carlos Alves 

(Conselheiro), representante do Sindicato dos Notários e Registradores do Estado de São 

Paulo – SINOREG/SP, Sr. Donizeti Siqueira (Conselheiro Suplente) representante da 

Associação Paulista dos Aposentados de Cartórios Extrajudiciais – APACEJ, Sr. Odélio 

Antonio de Lima, representante da Associação dos Notários e Registradores do Estado de 

São Paulo- ANOREG, Sra. Flávia Nazaré de Souza Barletta, representante do Liquidante 

nas Aplicações Financeiras. Presentes também, Sr. Renato de Araújo Mendonça - Chefe 

de Gabinete, Eliene Aparecida Jacon- Diretora das Carteiras Autônomas, Fátima Regina 

de Souza – Diretora de Gestão Patrimonial e Financeira, Maria Aparecida Simões – 

Ouvidora, todos do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo- IPESP.  

 

1. A Sra. Renata Caldeira iniciou a reunião passando a palavra a Sra. Fátima Regina 

que apresentou as demonstrações financeiras de março/2014, informou que as 

arrecadações de emolumentos no mês de março totalizaram R$ 45.921.981,45 e 

que fevereiro foi um mês atípico, sendo que as demais receitas mantiveram-se. As 

despesas se mantiveram, e as únicas contas que merecem destaque são: Custo 

de pessoal IPESP está com valor correto referente ao mês de competência; 

Atendimento Call Center aparece zerado por motivo da Nota Fiscal ter sido 

entregue após a data de fechamento, o pagamento será contabilizado no próximo 

mês; Link de Acesso Telefônica refere-se a cobrança do mês de fevereiro. O Fluxo 

de Caixa do mês iniciou com R$ 77.447.204,07 e encerrou com R$ 85.944.252,02, 

um efeito positivo tanto nas atividades operacionais como nas atividades de 

investimento.  

2. Com a palavra Sra. Eliene Jacon apresentou Parecer CJ/SPPREV n°4473/2013 

que trata da concessão de licença para tratamento saúde, com a seguinte condição 

se a licença for concedida com prazo superior a 30 (trinta) dias e inferior a 06 (seis) 

meses, a perícia médica deverá ser renovada a cada 30 (trinta) dias. É o que 
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depreende a Lei Estadual n°10.393/70 artigo 22 § 4° e artigo 20 § 2°. Os 

Conselheiros em unanimidade votaram favoráveis ao cumprimento do Parecer e 

sugere que sejam apresentados na próxima reunião levantamento dos impactos 

que tal decisão pode acarretar.  

3. Com a palavra Sra. Flávia Barletta apresentou saldo das rentabilidades das 

aplicações financeiras do mês de março/2014, informou que sobre a alta da 

inflação, a rentabilidade real corrigida pelo IPCA 0,24%. Mencionou sobre a 

aplicação em Títulos públicos no Banco do Brasil no montante de R$ 

85.944.252,00, informou que este tipo de aplicação visa a manutenção da 

rentabilidade e mantém o perfil conservador, salientou que a meta IPCA é de 4,5% 

e que a Carteira até o momento atingiu 4,34%. 

4. O Conselheiro Sr. José Carlos questionou em relação ao limite das aplicações 

descritas na Política de Investimentos, e perguntou se o Fundo Capitânia está 

dentro do limite permitido.  

5. Sra. Flávia Barletta informou que o Capitânia detém dois Fundos um com 19% e 

outro com 5%, totalizando 24% que está previsto na Política de Investimentos e 

informou que está realizando um estudo para redução destes Fundos. 

6. O Conselheiro Sr. Odélio informou sobre a prescrição do prazo para nomeação do 

Conselho. 

7. Sr. Renato Mendonça informou que as Ordens de Classe serão oficiadas quando à 

este assunto, para que seja providenciada a nomeação do novo Conselho da 

Carteira das Serventias.  

8.  Por fim, ficou agendada para o dia 19 de maio 2014 às 10h a próxima reunião 

ordinária do novo exercício. Nada mais a ser tratado, os trabalhos foram 

encerrados. E para constar, Suzana da Silva Oliveira, Secretária da reunião, lavrou 

e subscreveu esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 

devidamente assinada pelos Conselheiros presentes. 
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